
qqqqq Interrogazione n. 617
presentata in data 16 gennaio 2012
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Rimborsi chilometrici ai componenti della Giunta regionale e loro riduzioni”
a risposta orale urgente

Ricordato che la Giunta regionale ha disciplinato con la d.g.r.  n. 1028/2010 l'utilizzo del
parco macchine di proprietà dell'Ente, disponendo il divieto di assegnazione di auto di
rappresentanza in uso esclusivo dei componenti della Giunta e stabilendo che questi non
possono utilizzare detti mezzi per la percorrenza tra il luogo di residenza o domicilio e la
sede della Regione;

Ricordato inoltre che le succitate disposizioni hanno prodotto per i componenti della
Giunta regionale l'acquisizione del diritto al rimborso delle spese chilometriche di cui all'art.
6 della l.r. 23/1995 e s.m.i. e che, nel corso dell'anno 2011, sono stati disposti rimborsi
chilometrici per i componenti della Giunta regionale per circa 97.000 Euro complessivi;

verificato che successivamente all'approvazione delle d.g.r. 1028/2011 sono stati defi-
niti criteri di riduzione dei rimborsi chilometrici spettanti ai componenti della Giunta regiona-
le qualora essi utilizzassero i mezzi dell'Ente per gli spostamenti da e per le rispettive
abitazioni, sulla base dei quali l'ammontare dei rimborsi è stato ridotto complessivamente di
5741 Euro, trattenendo ad alcuni Assessori le cifre corrispondenti alle giornate di utilizzo
delle auto di servizio per gli spostamenti sopra citati,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se le disposizioni della DGR 1028/
2010 in materia di utilizzo delle vetture di proprietà della Regione da parte dei componenti
della Giunta siano state pienamente rispettate e se le riduzioni dei rimborsi chilometrici in
relazione all'utilizzo effettivo delle auto di servizio siano state correttamente applicate a tutti
i componenti della Giunta regionale.


